

## 一般質問



安江議員

質問

## 一、星鹿小学校耐震化工事について

答弁

一、星鹿小学校耐震化工事が行われておりましたが、中断しました。

(1)耐震診断結果はどうでしたか。

(2)工事が中断した経過はどう考えられるか。(3)工事中断で、子どもや保護者に対し教育委員会の対応はどうか。(4)今後の見通しはどうか。

(5)特別教室が二か月も三か月も使えない場合、児童や先生方の安全確保のため校舎の建て替えを考えますか。

(6)学校は、児童が一日の大半を過ごす活動の場であり、また、非常災害時には応急避難場所です。一時しおぎではない対応を求めますがいかがですか。

二、福島原発からは今も放射線が拡散し、現場での原発労働者の命懸けの作業にも係わらず未だ収束していない。(1)市民は、玄海原発2、3号機の再稼動中止を願っています。市长として九電に再稼動中止を求める考えはないか。(2)危険な原発から期限を決めて撤退し、原発に依存しない社会を目指す考えはないか。(3)自然エネルギーに対してはどう思うか。(4)太陽光発電に対する考え方と補助制度を新設する考えはないか。

一、(1)志佐川沿いに7月ごろ、防災行政無線塔ができています。使用を開始されたようですが、どのようなのはりの一部にコンクリートの打設不良な箇所が見つかったためです。

(3)8月29日に保護者に対して、都市計画課と教育委員会で内容等の説明をいたしました。(4)県の指導の下に方向性が決まり次第、安全第一に学校の環境整備に努めます。(5)児童を教室に入れることができなければ、仮設校舎も考える必要があります。

(6)子どもたちの安全と授業をどのように行進していくかが一番の課題です。避難場所であることも含めて仮設校舎等検討を進めてまいります。

二、(1)安全評価等の結果を明らかにして、関係機関団体の協議を行って、国の責任において判断すべきと認識しています。(2)電力の需要確保という問題がありますが、新たな原発は認めるべきでなく、将来的には脱原発が望ましいと考えます。

(3)この地域で可能性が高いものを積極的に取り組んでいくことが大事だと思います。(4)今後、補助制度導入(5)市として防災対策重点地域(E.P.Z.)を何キロだと考えていますか。

## 一般質問



久枝議員

質問

一、志佐川沿いの防災無線塔並びにNHKラジオ放送について  
二、市長の原子力行政に対する姿勢及び安全協定、E.P.Z.について

答弁

一、(1)志佐川沿いに屋外拡声器の難聴地域があり、2か所に屋外スピーカーを設置し、10月1日から運用開始です。(2)ゲリラ豪雨は、突発的で発生場所も判明しづらく、河川すべてをパトロールするることは難しいと考えます。危険防止の観点から、注意喚起の看板設置については県に要望いたします。(3)NHKによると、夜間は他国からの電波が入り混信障害が起ころやすく、聞き苦しい日もあります。災害時の重要な情報源でもあります。災害時の放送も実施されています。災害時の放送局側と連携して改善に努めてまいります。

二、(1)安全評価結果に基づき、国の責任で判断されるものです。(2)現在、佐賀県と玄海町が九電と結んでいる協定書を基に、今回の原発事故を踏まえた内容にしなければならないと考えます。(3)議会に素案を示すということです。

(4)市民が参加しての諮詢委員会を設置する考えはありますか。

(5)市として防災対策重点地域(E.P.Z.)を何キロだと考えていますか。